

市長の ふれあい訪問

●今回の訪問先●

川口マイスター児童合唱団

平成18年6月に結成され、平均年齢6歳の50人の子どもたちと4人のスタッフが、音楽活動を通して各種施設への慰問などを行い、子どもにもできるボランティアを目的に活動している「川口マイスター児童合唱団」のみなさんを岡村市長が訪問。活動内容などを聞きました。



市長 みなさんこんにちは。本
当に早いもので今年もいよいよ
師走を迎えました。今月の市長
のふれあい訪問は、川口マイス
ター児童合唱団のみなさんです。
どうぞよろしくお願いします。

中川 マイスター児童合唱団はいつ
から始まったのですか。

中川 子どもと一緒にできるボ
ランティア活動はないかと考え
平成18年に結成しました。

市長 ボランティア活動を目的
に合唱団を結成するというのは
珍しいですね。

中川 自分が生活してきた中で、
お年寄り子どもと一緒に過ご
す時をとても喜ぶということに
気づきました。それならば、お
年寄りたちの前で子どもたちが
歌を歌ってあげれば喜んでもら
えるのではないかと思ひ合唱団
を始めました。

市長 入団するのに年齢などの
基準はあるのですか。

角南 特別な基準はありません。
市長 そうですか。現在団員は
何人ですか。



中川 3歳から小学5年生まで
の子どもたちで、50人です。

市長 練習はどこで行っている
のですか。

角南 週一回日曜日に、かわぐ
ち市民パートナーズステーション
を中心に行っています。

市長 教えるのは中川団長さん
なのですか。

中川 はい。私がやっています。

市長 やっぱり歌が好きなので
ですね。

中川 歌と子どもが大好きです。

市長 メンバーのみなさんの学
年と入団してからどれくらいに
なるか教えてくれますか。

小松 小学5年生で、入団して
から3年です。

池田 私は小学3年生で、2年
半になります。

山田 私は小学1年生で、3年
になります。

丸山 年長です。2年半です。

市長 みなさんは、どうしてこ
の合唱団に入ろうと思ったので
ですか。

小松 歌がすごく好きで入団し
ました。

山田 私は、友達に誘われて入
りました。

市長 何曲くらいの歌を練習す
るのですか。

丸山 いつも20曲くらい練習し
ています。

市長 練習で大変なことはあり
ますか。

池田 新しい曲に取り組むとき
は大変だけど、歌うのは楽しい
から大丈夫です。

市長 どのような場所で歌うの
ですか。

小松 川口国際文化交流フェス
ティバルやボランティア見本市
のステージで歌ったり、老人ホ
ームなどに行つて歌っています。

市長 お年寄りは喜ぶでしょう。
丸山 すごく喜んでくれます。

山田 自分たちもすごく楽しい
です。

市長 いつもどのような歌を歌
いますか。

小松 童謡や手話を使った歌や、
外国の歌を現地のことばで歌つ
たりもします。

市長 指導面では大変なことも
多いのではないですか。

角南 まとめようとしなくても、
音楽が流れると自然とまとまり
ます。子どもたちの元気に後押
しされながらやっています。

市長 老人ホームなどに慰問に
行かれての感想はいかがですか。

中川 思った以上に反響が大き
いことに驚いています。また、
子どもたちも色々な人とふれあ
うことで、すごく元気をもらつて
成長しています。

市長 夢はどんな広がる感じ
ですね。それでは最後に団長さ
んから一言お願いします。

中川 ステージではできるだけ
見ている人に喜んでほしいので、
パフォーマンスにも力を入れて
いきたいと思っています。

団員の中には、外国の子ども
たちも大勢いますので、どの国
の人が聴いても喜んでいただけ
るものを研究して、たくさんの方
人に喜んでもらえるようにして
いきたいと思っています。

市長 ぜひこれからも頑張つて
ください。今日はどうもありが
とうございました。

